700 classes concourent à "l'abécédaire du vivre ensemble", une mission "clairement identifiée" selon le SNUIPP-FSU

Paru sur le site de TOUTEDUC le mercredi 30 mars 2016.



Le jury de "L'abécédaire du vivre ensemble" doit rendre son verdict ce mercredi 30 mars en fin de journée dans les locaux du SNUIPP, mais le syndicat FSU des professeurs des écoles et organisateur du concours avec la Ligue de l'enseignement, la BNF et le Café pédagogique, arborait déjà sa satisfaction après avoir reçu près de 700 abécédaires .

Toute la palette des matières, des couleurs, des graphies et des sons a été utilisée par ces centaines de classes, souvent dans le cadre d'approches pluridisciplinaires et de partenariats avec des bibliothécaires ou des foyers culturels.

Autre particularité, la production s'intègre très souvent au projet annuel de la classe : sur le thème des voyages à l'étranger, un abécédaire est en forme de valise et de cartes postales. "Nous en sommes convaincus, le travail sur le 'Vivre ensemble' fait clairement partie de notre mission", estime Michèle Olivier, responsable du secteur Droit et libertés de l'organisation syndicale. Elle ajoute que les conflits qui se rencontrent dans les classes, doivent s'aborder et être discutés, y compris avec les plus petits. D'ailleurs, le thème du concours a permis "d'organiser des minis débats autour du handicap, de l'intégration d'untel ou untel, ou encore de la solidarité" et de réaliser une éducation morale et civique "en situation".

Le premier prix : un séjour en classe découverte dans un centre de la Ligue de l'enseignement.